

RECONOCIMIENTO

La Diputación recibe un premio por la calidad de los servicios

D. S.
Soria

La Junta de Castilla y León ha premiado al departamento de la contratación de la Diputación Provincial de Soria por la calidad y la modernización de los servicios públicos que presta la institución provincial. Los premios tienen como finalidad incentivar a las Administraciones Públicas a modernizar los servicios públicos y la aplicación de sistemas de gestión de calidad en la Administración Pública.

El objetivo de la implantación de un sistema de calidad en la Diputación Provincial de Soria fue, por un lado, aumentar la cantidad y la calidad de los servicios que la Diputación Provincial presta a los ayuntamientos de la provincia de Soria y, por otro, aumentar la cantidad y la calidad de los servicios que la Diputación Provincial presta a los ciudadanos de la provincia de Soria, usuarios de los servicios públicos provinciales. La entrega del premio se realizará el próximo día 15 de diciembre en el Hotel San Marcos de León y al acto asistirán los funcionarios responsables de este servicio Guillermo Yáñez Sánchez, Gustavo García Díez y también la responsable del departamento de Informática, Arancha Severino García.

Los responsables políticos de la Diputación consideran que para aumentar la calidad de la prestación de los servicios sin aumentar el coste de los mismos se tiene que realizar con eficiencia e implantando un sistema de gestión de calidad en los servicios públicos.



Los responsables de las distintas instituciones firmaron el convenio para ocho iglesias

Presencia Diputación

CONVENIO ENTRE OBISPADO, JUNTA, DIPUTACIÓN Y LAS PARROQUIAS

Destinan unos 600.000 euros a mejoras en iglesias de ocho pueblos

El Obispado colocará alarmas para evitar robos en los templos

D. S.
Soria

La Junta de Castilla y León, la Diputación Provincial, el Obispado de Osma Soria y las parroquias destinarán casi 600.000 euros para las obras de arreglo y consolidación en iglesias de ocho pueblos. Los responsables de todas las instituciones firmaron recientemente un convenio para destinar estas partidas económicas en esta anualidad. Las iglesias beneficiadas para estas obras pertenecen a los pueblos de Diustes, Frechilla de Almazán, Gol-

mayo, Jaray, Noviales, Pozalmuro, Tera y Torremediana. Cada una de las instituciones aportarán la cantidad de unos 150.000 euros. Este convenio de colaboración interinstitucional tiene como objetivo la intervención urgente en aquellas ermitas e iglesias que no sean Bien de Interés Cultural (BIC). En la firma estuvieron el presidente de la Diputación, Efrén Martínez, el delegado territorial de la Junta, Carlos de la Casa, el vicario general de la Diócesis, David Gonzalo, y el delegado de patrimonio de la Dió-

cesis, Juan Carlos Atienza.

En esta reunión, los asistentes abordaron el problema de los recientes y continuos robos en iglesias y ermitas de la provincia, por lo que se estudió la posibilidad de aumentar las medidas de seguridad en los edificios para evitar futuros robos. Por este motivo, se acordó que será el Obispado el encargado de colocar sistemas de alarmas en los templos más significativos y sobre todo en aquellos que se encuentren alejados de los cascos urbanos de los pueblos.

SANIDAD

El Virgen del Mirón contará con una Unidad de Dietética

D. S.
Soria

El Hospital Virgen del Mirón contará en breve con una Unidad de Dietética, otra Unidad de Prevención de Riesgos Laborales y un centro de control financiero, con lo que "el que diga que se va a cerrar, miente", manifestó ayer el delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Soria, Carlos de la Casa. El responsable de la Junta contestó así a la última comunicación del comité de empresa del centro, que mantuvo una reunión ayer, en el que se asegura que después del cierre del turno de tarde del servicio de Laboratorio, en el centro se ha observado "un progresivo recorte y desmantelamiento de los servicios que se vienen prestando en la actualidad". De la Casa apuntó que "nosotros no vamos a entrar en discusiones políticas porque Sacyl hace gestión sanitaria y lo que nos preocupa es la calidad de los servicios a los ciudadanos y la situación de los magníficos técnicos que los prestan". Carlos de la Casa indicó que la apertura de estas nuevas unidades están incluidas en el Plan Director del complejo hospitalario de Soria, que además del Virgen del Mirón cuenta también con el Santa Bárbara.

En la reciente reunión que mantuvo el comité de empresa se volvió a expresar el temor del cierre del centro porque se ha recortado el personal que trabaja en los turnos de tarde y se ha cerrado el Laboratorio también en turno de tarde. El comité acordó iniciar una campaña de información a colectivos sociales, asociaciones y partidos políticos para explicarles el estado en el que se encuentra el centro.

PLATAFORMA

Por otra parte, la Plataforma Sindical Acción Conjunta de la sanidad pública, integrada por UGT, CC.OO. y CSIF, anunciaron ayer una concentración para el día 15 de diciembre ante la puerta de Sacyl en Valladolid, para reclamar la aplicación de los acuerdos a los que se llegaron en las pasadas negociaciones. Los responsables sindicales aseguran que estos acuerdos están publicados en el BOCYL y la Administración no los ha puesto en marcha. Entre otras reivindicaciones, los empleados de Sacyl reclaman la aplicación de una jornada laboral de 35 horas, así que se ofrezca una solución a los empleados de Atención Primaria que tienen que usar su vehículo para trabajar y tampoco disponen de dietas cuando trabajan en las guardias. La plataforma asegura que la Administración Regional lleva siete meses de retrasos "maniobras dilatorias y excusas inconsistentes" para aplicar estos acuerdos.

REACCIONES A LA REUNIÓN DEL PRESIDENTE DE LA JUNTA E INICIATIVA POR EL DESARROLLO

Herrera: "Existe la voluntad de superar las dificultades" con Ides

M. H.
Soria

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, insistió ayer en Soria en la "voluntad y necesidad de seguir trabajando en conjunto" con Iniciativa por el Desarrollo de Soria, "superando dificultades". Todo con el objetivo de dar al Gobierno de Soria "estabilidad", bajo la Alcaldía de Encarnación Redondo, matizó Herrera, tras la reunión mantenida con los representantes de Ides en la jornada anterior, celebrada en Valladolid.

Según Herrera, dicho encuentro se enmarca dentro del seguimiento del pacto de las

dos fuerzas políticas, "contemplado en el acuerdo de gobernabilidad". La reunión fue positiva y necesaria, en palabras del jefe del Ejecutivo de Castilla y León, y sirvió para realizar "avances en algunos proyectos de inversión regional".

Herrera añadió que se analizaron cuestiones que "tienen ahora más problemas para avanzar". No obstante, manifestó que el presupuesto de la Junta para 2005 contempla un aumento de la inversión del 20 por ciento, lo que redundará en la concreción de proyectos para la provincia.

Por su parte, Ides señaló al término de la reunión del jue-

BALANCE

El presidente de la Junta señaló que la reunión con Ides fue positiva y necesaria y sirvió para realizar "avances"

ves que el pacto sigue en suspenso y aseguró que "la pelota está ahora en el tejado de la Junta". Ésta se comprometió a hablar de fechas para los compromisos pendientes del Acuerdo Marco, con las inversiones necesarias, la semana próxima. Asimismo, el secre-



Juan Vicente Herrera

f. S.

tario general del PP, Alfonso Fernández Mañueco, recaló que el pacto "sigue vigente y vivo", aunque existe la necesidad de incrementar su coordinación.